

D.F.S.-13-VIII-73.

124

ESTADO DE QUINTANA ROO

Chetumal.- LUIS FELIPE CENICEROS DE LEON, quien se dice hijo adoptivo del escritor y periodista SAVANA BARRERO, es Director del Semanario "Noticiero de los Domingos", que se edita en Puebla, Pue. y en virtud de llevar amistad con RAYMUNDO GONZALEZ IBARRA, Jefe de Prensa del Gobierno de Quintana Roo, trajo a Chetumal un bulto con 100 ejemplares del mencionado Semanario, correspondientes al No. 124 y fechados el 17 del presente mes, los cuales dejó en el domicilio particular de GONZALEZ IBARRA, con la indicación de que los distribuyera, ya que él se trasladaría al norte de esta Entidad.

Posteriormente RAYMUNDO GONZALEZ IBARRA comunicó lo anterior a personal de esta Dirección Federal de Seguridad, señalando que los 100 ejemplares fueron dejados en su domicilio el lunes 11 del actual, y que CENICEROS DE LEON había quedado de retornar el día de hoy.

El texto del Semanario aludido, en su No. 124 es el siguiente:

"AUNQUE NOS MANDE ASESINAR, AFIRMAMOS....¡QUE NO LE TOQUE A MOYA O NOS CARGA LA....FREGADA....!.- NUEVAMENTE INSISTIMOS EN SU VIDA Y MILAGROS".

"Se acerca el gran día y el negativo MOYA PALENCIA se perfila como el sucesor. México, D.F., Agosto de 1975".

"Conforme se va estrechando el número de posibilidades para los 7 aspirantes a suceder al Lic. LUIS ECHEVERRIA ALVAREZ en la Presidencia de la República, la figura del Lic. MARIO MOYA PALENCIA, actual Secretario de Gobernación, emerge como la del individuo que será ungido por la gracia del gran dedo elector; en las personas y organizaciones progresistas de nuestra Patria tiembla la indignación ante el hecho y con temor vislumbran una época aciaga desde la inmoralidad y represión algarán sus banderas en el futuro de nuestra Patria".

"Apoyados por los grupos más retrógrados del país, básicamente puede afirmarse que la candidatura de MARIO MOYA

BERNA...
124

25

PALENCIA se encuentra apoyada por las siguientes 4 entidades".

"1.- El Alemanismo de triste memoria como salvador - de la riqueza nacional. Las ligas de MOYA PALENCIA con este grupo se remontan a los días en que fue condiscípulo de MIGUEL ALZAMAN VELASCO, hijo del entonces Presidente de la República, en el Centro Universitario Mexicano, C.U.M., fundado y dirigido por Padres Maristas. Entre los dos fundaron una revista llamada 'Vox Legis', órgano oficial de la institución de tendencia católica y antiprogresista. En el año de 1950 fundan la revista 'Vox' con dinero emanado del erario público y MOYA PALENCIA escribe la tesis profesional de ALZAMAN JR., ganándose así el absoluto derecho de formar parte del poderoso y oligárquico Grupo Aleman".

"2.- En complicidad con profesionistas de la derecha y la iniciativa privada más reaccionaria de México, funda la plataforma de profesionales mexicanos, siendo su primera actividad el apoyar la candidatura del Lic. Adolfo López Mateos, este organismo, la P.P.M. fue el que en 1968 editó propaganda tendiente a desprestigiar el movimiento estudiantil".

"3.- Las actividades desarrolladas por la P.P.M. valió a MARIO MOYA PALENCIA el absoluto apoyo del Grupo Diazordacista".

"4.- La actual iniciativa privada, el neofascismo que asesinó a Arriaga y a Cabrera en Puebla, los que han presionado contra las actividades progresistas del Presidente ECHEVERRÍA, es el último de los grupos que apoya a MOYA PALENCIA, en pago a la tibieza del funcionario ante los claros retos de la derecha - contra las autoridades establecidas y contra las nuevas formas de pensar".

"Los cuatro poderosos grupos que a saber apoyan a MOYA PALENCIA, el alemanismo, los grupos empresariales y profesionales, poseedores de la fuerza económica, el grupo Diazordacista y la iniciativa reaccionaria, se encuentran creando en las principales ciudades del país, bajo el disfraz de 'grupos civiles', cuyas principales actividades consisten en crear la imagen aceptable entre el grueso de la opinión pública".

126

"La primera de estas organizaciones ha sido creada a andar en Guadalajara, Jal., llevando por nombre 'Grupo Jalisco' MARIO MOYA PALENCIA, siendo su dirigente visible el magante tequilero CUERVO, quien fabrica el producto alcohólico del mismo nombre".

"En Puebla, Monterrey, Chihuahua, Morelia, etc., está preparando la organización de grupos similares".

"Sale del bampa el dinero para la campaña, funcionarios de la Secretaría de Gobernación año con año reciben millones de pesos de manos de una clase de delincuentes muy en boga en estas épocas, en que MOYA PALENCIA comanda la Dependencia. - Estos bampones son los tahures profesionales, que entregan el dinero a cambio de concesiones 'especiales', tan especiales que están al margen de la Ley, para instalar palenques y garitos en ciudades o poblaciones donde se realiza alguna feria regional".

"Mucho es lo que se ha hablado sobre lo que a manos de MOYA PALENCIA es la mayor parte del dinero que los tahures destinan para la protección de Gobernación y mucho más se ha dicho que precisamente de esos grupos al margen de la Ley está saliendo los millones de pesos destinados a proyectar la imagen del Ministro como próximo Presidente de México".

"VELADAS AMENAZAS CONTRA LA VERDAD. La serie de reportajes que en las publicaciones editadas por Corporación Nacional Periodística, hemos venido insertando a efecto de denunciar la auténtica faceta de MOYA PALENCIA y sus aspiraciones a suceder a ECHEVERRÍA, han originado una multitud de amenazas que van desde la de destruir nuestros talleres, a las de retirarnos la dotación de papel, hacernos 'perdedizos' en algunos hornos crematorios y otras más".

"Ello, sin duda, es el temor de MOYA PALENCIA a que el pueblo mexicano se entere de la clase de individuo que en un tris está de gobernarlo, más en lugar de maldreñarnos, nos impulse a que en el futuro continuemos publicando lo que sabemos sólo es la verdad".

Los talleres y oficinas del Semanario de referencia, se encuentran ubicados en 30 Norte No. 616 bis, tel. 46734-56,-

127

en Puebla, Pue., figurando como Subdirector LUCIANO JONATHAN RAMIREZ; Jefe de Redacción, DAVID CARRERA y laboran en ese Departamento INGENIERO INOCENCIO MARRASO, BALDINO GONZALEZ, ESTEBAN HERRERA Y RAFAEL GARCIA RAJERA.

Ya se procede a concentrar a esta Dirección, los 100 ejemplares del Semanario antes mencionado.

Respetuosamente,
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD

CAP. LUIS DE LA BARRERA MORENO